



\*\*\*\*\*

ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:  
 ERGÄNZUNGEN SIND UNTERSTRICHEN  
 LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:  
 INSERTIONS ARE UNDERLINED  
 DELETIONS ARE CROSSED OUT

\*\*\*\*\*

<b>Allgemeine Geschäftsbedingungen zum Vertrag                      über die technische Anbindung eines Multi-Member-                      System Betreibers an die Börsen-EDV Eurex®                      (Betreiber-Anschlussvertrag)</b>	<b>General Terms and Conditions to the Agreement on                      the technical connection of a Multi-Member-System                      Provider to the Exchange-EDP Eurex®                      (Provider Connection Agreement)</b>
[...]	[...]
<b>§ 5 Entgelte</b>	<b>§ 5 Fees</b>
[...]	[...]
(2) Für die technische Anbindung an die einzelnen Schnittstellen und Nutzung der Börsen-EDV sowie die weiteren Leistungen gemäß § 4 Absatz 2 ist ein pauschales Grundentgelt in Höhe von € 3.000,- pro Monat zu zahlen. Der Vertragspartner ist <del>(außer im Ausland)</del> <u>soweit er auf dem Gebiet der EU ansässig ist</u> verpflichtet, der EFAG eine Einzugsermächtigung für den Einzug der Forderungen zu erteilen. Das monatliche Entgelt für eine Anbindungskomponente wird ab dem Kalendermonat berechnet, der auf ihre technische Einrichtung folgt. Dies gilt unabhängig davon, ob der Multi-Member-System Betreiber die Anbindungskomponente bereits genutzt oder einen Funktionstest unternommen hat.	(2) For the technical connection to the individual interfaces and the utilization of the Exchange-EDP, as well as for the other services pursuant to § 4 Paragraph 2, an overall basis fee in the amount of € 3,000.00 per month shall be paid. The Contracting Party <del>(unless abroad)</del> <u>as long as the Contracting Party is resident on EU territory</u> shall be obliged to grant to EFAG a direct debit authorisation for the collection of claims. Monthly fees for a connection component are charged starting with the calendar month following the technical implementation of the connection. This applies regardless of whether the Multi-Member-System Provider has already used the connection or has made a functional test.
[...]	[...]
[...]	[...]

\*\*\*\*\*